



# FACE À L'EXTRÊME DROITE, LE FRONT POPULAIRE

L'abstention et l'extrême droite ont atteint un record lors des élections européennes de ce 09 juin 2024. Cette tendance est à l'œuvre dans toute l'Europe, mais la France est le pays dans lequel les listes d'extrême droite font le score le plus élevé et progressent le plus. Le département de l'Hérault n'échappe malheureusement pas à cette triste réalité.

C'est avec une énorme colère que la CGT accueille ces résultats alors qu'elle alerte, en vain, depuis des années. Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National, en reprenant ses thèses, et mène avec le patronat une politique sociale violente qui accrédite l'idée que la seule alternative serait l'extrême droite.

En décidant d'organiser des élections législatives en trois semaines, à la veille des Jeux Olympiques et après les premiers départs en vacances, le président de la République joue, encore une fois, avec le feu, en faisant primer de petits calculs politiques.

Nous ne le laisserons pas faire. Ni recul social, ni banalisation du racisme, de la xénophobie et de toute forme de discrimination. Forte de son histoire, la CGT prend toutes ses responsabilités pour empêcher qu'à nouveau les travailleuses et les travailleurs ne soient pris en otage dans une fausse alternative entre l'extrême droite ultralibéral et le macronisme néolibérale, dont les forces de l'argent seraient les plus grandes gagnantes.

**Les résultats du 09 juin le démontrent : sans sursaut immédiat, l'extrême droite arriverait au pouvoir. Notre République et notre démocratie sont en danger. Pour empêcher la catastrophe organisée par Emmanuel Macron et Marine Le Pen d'advenir, l'unité de la gauche est indispensable.**

Pour battre l'extrême droite, le monde du travail a besoin d'espoir et de perspectives en rupture avec la politique d'Emmanuel Macron. Il faut répondre à l'urgence sociale et environnementale, avec des propositions fortes pour augmenter les salaires et les pensions, défendre notre industrie et nos services publics et gagner le droit à la retraite à 60 ans. Un débat en profondeur doit être mené pour que les leçons soient vraiment tirées pour bâtir une alternative durable.

**La CGT appelle le monde du travail à se syndiquer, à s'organiser, à participer à toutes les initiatives de mobilisation contre l'extrême droite et contre la politique d'Emmanuel Macron.**

**Les 30 juin et 07 juillet prochains, mobilisons-nous, votons !**

Montpellier, le 10 juin 2024.





RÉSOLUMENT

ANTIFASCISTES !

HIER COMME

AUJOURD'HUI

MANIFESTATION À MONTPELLIER

VENDREDI 14 JUIN 2024

DÉPART 18H00 PLACE ALBERT 1<sup>ER</sup>